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 　クラブ会長･幹事就任挨拶／所信表明

■■■■おおおお客様紹介客様紹介客様紹介客様紹介 ■■■■会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶 ◆第2147回 7月11日（水）

☆ゲスト 　委員会活動計画発表

佐喜眞 淳様 宜野湾市長（名誉会員）

宮里 優里奈様 第48期青少年交換学生 ◆第2148回 7月18日（水）

宮里 直美様 お母様 　 新元博司ガバナー補佐訪問

酒井 圭子様 酒井会員令夫人

柏田 恵美子様 柏田会員令夫人 ◆第2149回 7月25日（水）

仲吉 孝子様 仲吉会員ご家族 　 　委員会活動計画発表

〃

宮城 千賀子様 　 〃　社員

城間 幹太くん 城間会員ご家族

城間 こころちゃん 〃

高田 由香様 高田会員令夫人

松田 すみ子様 東江会員紹介

柘植 一信様 〃

中世古 千佳様 宮里会員ご家族

〃

　

〃

〃

☆ビジター

29 23 79.31% 86.20%

会員数 出席者 出席率 訂正出席率

累 計 \671,385 \31,244

《7月ロータリー為替レート　＄1＝￥80　》

\29,665

第2145回 \162,550 \1,579

前 回 累 計 \508,835

＊佐喜眞淳宜野湾市長　名誉会員に認定

■■■■例会例会例会例会&&&&懇親会懇親会懇親会懇親会

與儀オークション名リーダー！

＊カラオケ&オークション

＊第48期青少年交換派遣学生

      宮里優里奈さんへブレザー贈呈

　　　スポンサークラブ（当クラブ）より

イヨツ！　新垣新会長！

■宮城会長

　　　　ありがとうございました！！

　　　宮城会長・國吉幹事

～最終例会の様子～

　○オークション売り上  ＜\70,500＞

　○ニコニコ額　＜￥92,050＞

  皆様、こんにちは！

地区ロータリーアクトによる「気仙沼市に

おける仕事創出プロジェクト」視察・ヒアリ

ングレポートの報告

【社会奉仕委員会/親睦委員会】
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喜屋武真子

B O X ニ コ ニ コ 財 団 ･ 米 山

■委員長・副幹事として、とても勉強にな

り、ありがとうございました。(喜屋武真子)

■お釣りを還付するより、喜んでニコニコへ

寄付します。　　（ＢＢＱ担当：ゆたか会）

阿賀嶺 賢様 那覇南RC

中世古 魁・盟・茜ちゃん

〃　ご家族

楠城 治和様

高里 荘子様

高里 のあ・いおちゃん

先ほど唱和致しましたＲＩテーマの「心の中

を見つめよう、博愛を広げるために」につい

ては、三つの強調事項も含めて私自身実践し

たのは皆無でして、ワンイヤールールも理解

実践するには短い１年であったような感じが

します。

水野ガバナーが掲げました地区ビジョンの

「簡素にして充実」は、ガバナー自ら先頭に

立って実践していまして、スピーチも解りや

すく、あとに付いて行ったという状態でし

た。ガバナー月信もＷＥＢに載せてクイズ方

式を採り入れたり、ページ数にとらわれない

ユーニークなものでしたが、ＩＴに弱いロー

タリアンのために会長がメッセージする役目

でしたが後半はすっかり飛ばしてしまいまし

て私自身反省しております。申し訳ございま

せん。

それからクラブ活動を振り返ってみます

と、いわゆる大きなイベントがない１年でし

たが、会長自身としては、本日は、今年度最

終例会でありますが、１年を振り返って見て

みますと、他クラブの周年行事や,地区大会、

ＩＭ，ＲＩ国際大会、ローターアクト大会、

そして宜野湾地区の各種団体の評議員等宛職

などのたくさんの行事に目一杯参画したの

で、仕事そっちのけのロータリーライフでし

た。

委員会活動については、青少年健全育成野

球大会スポンサーや宜野湾市国際交流協会と

の共催で国際フットサル大会開催、そして中

頭教育事務所呼びかけの青少年健全育成事

業”のぼり”を３市村教育委員会を通して小

中学校への提供協力など、「新世代委員会」

の５大奉仕委員会設置元年にふさわしい活動

がありました。また、継続事業であります”

オオゴマダラを飛ばそう！”の社会奉仕活動

も充実していました。

が、活発な委員会とそうでない委員会が

半々の感がありました。また、委員長まかせ

の委員会もありまして、新垣年度はみんなが

協力できる体勢を望むものであります。

このあとの懇親晩餐会、１年の労をねぎら

い、大いに盛り上げましょう！

　では、これにて会長の挨拶といたします。

　　　　　　　　　　　（会長：宮城富夫）

スター誕生（宮城会長）？

■宮城会長の素晴らしい会の運営に感動しま

した。次年度新垣会長のご活躍を祈ります。

　　　　　　　　　　　　　　（酒井常信）

■■■■ニコニコニコニコニコニコニコニコのののの趣旨趣旨趣旨趣旨

■佐喜眞市長、名誉会員おめでとうございま

す。宮城会長・國吉幹事お疲れ様でした。新

垣新会長、共に頑張りましょう。（比嘉盛

吉、高橋清一郎、永山雄一、儀間良仁、仲吉

サダ子、高江洲静江、天願 勇、吉田明正、與

儀 豊）

荒牧会員ご親

戚

石岡 真千子様

仲吉　空くん

石岡 千夏様

天願会員紹介
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